

## **Bewerbungsfrist verlängert bis 1.12.2017!**

---

### **Prix d'Excellence du Gouvernement du Québec im Rahmen der Universitätsstudien im deutschsprachigen Raum**

Die Gesellschaft für Kanada-Studien (GKS) vergibt jährlich in Kooperation mit der Association internationale des études québécoises (AIÉQ) einen Prix d'Excellence du Gouvernement du Québec. Der von der Regierung von Québec gestiftete und von ihrer Vertretung in München im Rahmen der Jahrestagung der GKS in Grainau überreichte Preis ist mit 3.000 kanadischen Dollar dotiert. Die Bewerbungsfrist endet am **1. Dezember**. Eine gleichzeitige Bewerbung für einen anderen Förderpreis der GKS ist ausgeschlossen.

Der Preis richtet sich an Nachwuchswissenschaftler\_innen, die an einer deutschen, österreichischen oder schweizerischen Universität eine hervorragende Abschlussarbeit im Bereich der Québec-Studien eingereicht oder eine wissenschaftliche Arbeit (Monographie, Sammlung, Nachschlagewerk o.ä.) in derselben Disziplin publiziert haben. Alle akademischen Abschlussarbeiten für Master, Diplom, Staatsexamen oder Promotion aus dem Bereich der Geistes- und Sozialwissenschaften sind zur Bewerbung zugelassen, solange der Schwerpunkt auf einem für Québec interessanten Bereich liegt (z.B. Kultur-, Literatur-, Sprach-, Politik-, Gesellschafts- oder Geschichtswissenschaften, etc.).

Kandidat\_innen verpflichten sich mit Einreichen des Antrages jeweils eine deutschsprachige und eine französischsprachige Zusammenfassung (max. 300 Wörter) der Arbeit zu verfassen.

Das Bewerbungsformular finden Sie zum Download unter: [http://www.kanada-studien.org/wp-content/uploads/2017/01/PrixdExcellence\\_2017-18.doc](http://www.kanada-studien.org/wp-content/uploads/2017/01/PrixdExcellence_2017-18.doc)

Bitte senden Sie dafür eine vollständige elektronische Bewerbung an [gks@kanada-studien.de](mailto:gks@kanada-studien.de) und reichen Sie auch eine gedruckte Version Ihrer Bewerbung in unserer Geschäftsstelle ein.